
Protokoll Vorstandssitzung vom 20.09.2014

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Varia
5. Nächste Sitzung

Anwesend: Beat Hörmann(BH), Frank Grosenbacher (FG), Aldo Tobler (AT), Carlos Gomes
(CG), Alexander Dietmüller (AD), Fynn von Kistowski (FK), Ole Blank (OB), Hermann Blum
(HB), Nicolas Degen (ND),

Abwesend: Tim Seyde (TS), Vital Stocker (VS)

Protokollschreiber/in: AT

Beginn der Sitzung: 13:15 Uhr, Engelberg

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 30.07.2014 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen

Quästor:

• FG kümmerte sich um die Buchhaltung und Revision. AMIV wird einen grossen Verlust an
der GV ausweisen. Der Verlust kann aber gut erklärt werden.

• Es gibt Empfehlungen von Brunau, die noch in der Buchhaltung angepasst werden müssen.
Der neue Vorstand kann sich darüber entscheiden.

• Buchhaltung wird teurer. Der Preis wird von 5’000 CHF auf 10’000 CHF pro Jahr erhöht.

Information:

• AT berichtet, dass der Lieferant Badges für die Erstellung der Pullover empfiehlt, da das
Bild des Wappens zu klein sei. Das Stimmungsbild des Vorstandes zeigt sich unklar, mit
3 Stimmen für Badges und 3 Stimmen dagegen, der Rest des Vorstandes hat ihre Stimme
enthalten. AT wird die Sache mit dem Lieferant diskutieren, und darf die beste Variante
auswählen.
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IT:

• Ab jetzt haben Rechner im Büro das Betriebsystem Ubuntu anstatt Fedora, da CG sich
besser mit Ubuntu auskennt.

• Von allen Rechner können jetzt auch Dokumente ausgedrückt werden.

• TOTO hat angerufen, um für ihre Software Werbung zu machen. CG fand keinen Bedarf.

Kultur:

• Die Prüfungsendbar bei MAVT fand nicht statt, da die letzte Prüfung im Zentrum war.

• Es gab Bier und Grill am Erstitag an der Polyterasse. Sehr viele Studenten haben mitge-
macht, u.a. auch Nicht-AMIVler.

• Während der Erstirally hatten MAVT Erstis eine Vorlesung, was dazu führt, dass nicht viele
Erstis teilnehmen konnten. ND sollte MAVT darum bitten, nicht so viele ETH Veranstal-
tungen in der ersten Woche zu machen.

• Erstsemestrigenwochenende fand auch statt.

HoPo ITET:

• Erstitag hat gut geklappt, wo 4 Vorstände dabei waren.

• Mathe-Grundlage-Kurs findet im ITET schon statt.

HoPo MAVT:

• ND hat an der Erstirally geholfen.

• ND hat den Master-Studenten VSETH vorgestellt. ND hat auch den Master- und Bachelor-
Studenten AMIV vorgestellt.

• An der UK wurde die goldene Eule besprochen.

• Ab diesem Semester findet im MAVT zwei Vorlesungen anstatt Video-Übertragung.

• Critical Thinking Initiative wurde auch an der UK besprochen.

• Es sollte im MAVT mehr Vorträge anstatt Exkursionen stattfinden.

External Relations:

• Das ER-Team bereitet sich auf Kontakt vor.

• AD wurde auf Empfehlung von Electrosuisse zur GV des Dachverbandes für Elektrotechniker
in Berlin Eingeladen. AD fand es interessant. Aber sie erreichen bei den jungen Ingenieuren
nicht das richtige Publikum. Eine offene Diskussion fand statt, ob es sich für AMIV lohnt,
mitzumachen.
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3. Diskussion

AMIV Generalversammlung

Alle Unterlagen werden online gestellt. Alle Vorstände wurden gebeten, die Unterlagen durch-
zulesen. Präsident, Quästor, und Kultur-Vorstände sollen sich auf Fragen über die Abrechnung
vorbereiten. Es gibt einen Antrag für die Auflösung von ETZetera.

Kultur braucht noch 2 Vorstände.

Oliver Schneider ist der Moderator der GV. ND und HB sind Statuten-Experten. Es wird noch
Leute für das Protokoll gesucht. Ausdrucken von Unterlagen wird von BH und FG erledigt.

4. Varia

• Erinnerung an VSETH MR, der am 22.09.14 um 18.30 stattfindet. Treffpunkt ist um 17.30
in Alumni-Lounge.

5. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 02.10.2014 um 18:00 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

Ende der Sitzung: 14:15
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